
1 

Öffentliche Sitzung 
 
 
Auszug aus der Niederschrift der 25. Sitzung des Rates der 

Stadt Meckenheim vom 19.12.2012 
 
 
2.1 Sachstand Merl-Steinbüchel (Herr Stumph vom 19.12.2012)  
 
Herr Stumph: 
 
In der letzten Ratssitzung habe ich mich nach dem Stand der Vertragsverhandlungen mit Werretal 
erkundigt und auch meine Kritik an dem verzögerten Verfahren geäußert. 
Die heutige Frage: Wann erfolgt die Vertragsunterzeichnung? Wann kann damit gerechnet werden, 
dass die Rahmenkonzeption Merl-Steinbüchel zu ihrem Ende findet? 
 
Antwort der Verwaltung: 
 
Die Verwaltung ist weiterhin mit dem Investor in Vertragsverhandlungen. Zum einen hinsichtlich 
des Aldi-Grundstück-Kaufvertrages und zum anderen hinsichtlich des Kaufvertrages für das  
Wohnbaugebiet und des Erschließungsvertrages. Im Rat ist ein klarer Beschluss gefasst worden, 
dass die Verwaltung beauftragt ist mit Werretal zu verhandeln. Das wird zur Zeit intensiv 
angegangen und hoffentlich in Kürze zu Ende gebracht. Ein genaues Datum kann nicht benannt 
werden. 
 
Herr Stumph: 
 
Ist es zutreffend, dass im Januar mit einem Vertragsabschluss gerechnet werden kann? 
 
Antwort der Verwaltung: 
 
Die Verwaltung ist in Verhandlung mit Werretal. Es ist beabsichtigt, als erstes den „Aldi-Vertrag“ zu 
beurkunden und dies Anfang des Jahres abschließen zu können.  
 
 


